

MAL - CHOIX DU MAL 1

J (le Seigneur) 2017 11 09

Ils se sont tous agenouillés devant le maître faiseur d'éloges et de pourriture. Ils ont embrassé le désordre avec une soif ardente et un plaisir désemparé de vie. Ils appellent à la mort, tous ces hommes qui brandissent l'étendard de mort comme une victoire certaine. Ils s'enlisent dans la géhenne et dans les fers du désespoir avec une joie et un empressement qui défient ceux de l'amour. Les temps se sont murés pour eux sans qu'ils en aperçoivent l'esclavagisme sordide et mortifère.

Ô terre ! Où est ton envol vers la splendeur ? Où sont tes bains de jouvence vers le soleil de Dieu ? Où sont passés les chants de ton amour ? Que sont devenus tes enchantements ? Tu t'enlises de plus en plus dans la boue, génération perfide et pervertie qui choisit le mal à outrance et vient renforcer sa cohorte. Je pleure devant l'inanité de ton cœur, génération étouffée par la négation. Tu as choisi de porter le voile du deuil, persuadée que le noir sied à ton cœur. Tu t'engouffres dans les ténèbres de la mort et tu y construis ton enfermement avec délice. Tu pars à la mort éternelle en souriant ; tu descends dans les miasmes gluants de la pesanteur et du surpoids et tu franchis les ravins de la mort pour y tomber et t'y enliser. Tu as choisi de hisser le drapeau noir dans ton cœur et dans tes membres, dans ton être tout entier qui respire l'insipide saveur de la dérélition et du désespoir. Pourquoi as-tu fermé l'oreille à Ma lyre et à Mon chant d'amour ? Pourquoi t'es-tu détachée de la Vigne ? Tu es et deviendras un rameau mort et desséché sans fruit aucun si tu continues de t'enfermer dans ta torpeur et dans ta négation de Moi, ton Sauveur.

K (Katia) 17 11 11

L'imperfection vient du mal, de cette entité-masse qui a besoin de l'homme pour exister et pour se déployer en volume.

La masse (du mal) informe et lugubre cherche à tout anéantir. Elle grandit des petits oui de ceux qui croient détenir la vérité et avancer dans le futur ; mais de quel futur parlent-ils ceux qui sont déjà anéantis sous le poids de leur incrédulité et de leur chemin de perdition ?

K 17 11 18

Seul s'en va ce qui est corrompu. Il n'y a de miasmes que les mensonges et les impuretés du mal.

K 18 02 04

Si en toi tu trouves le Soleil, ta souffrance sera un reflet doré sur la mer ; mais si en toi tu nourris de haine ta souffrance, elle sera comme l'étau qui se resserre jusqu'à t'étouffer. Tout homme meurt par ses propres refus, c'est lui qui mène son chemin. Il est créé libre et il s'enchaîne avec ses propres chaînes : ses peurs, ses hésitations, ses choix, ses révoltes... Si tu ne suis pas l'Amour donné qui a montré la voie, tu passeras toujours par les tunnels du désespoir et de l'enlissement. N'accuse personne, tu es toi-même le timonier de ton embarcation. Si tu ne fais pas attention d'où viennent les vents, tu risques fort de chavirer. Ne rends personne responsable de ton chemin de vie. Tu as tous les choix, ton âme est princesse mais, en ce monde où l'argent domine, ne la vends pas pour quelques

pièces, tu y perdrais demeure entière et joie de vivre. Il y a les biens présents et les biens éternels. Travaille pour le bien commun, toutes les âmes ont besoin de nourriture impérissable et, ainsi, resplendiront aussi les corps.

K 18 04 14

Ne brandissez pas le drapeau noir, le drapeau de la mort et du mensonge et rien ne vous arrivera. Mais si vous choisissez de vous mentir à vous-mêmes et de mentir aux autres, alors quel terrible châtement vous attend ! Veillez et priez avec nous en vérité de cœur et d'esprit. Nous sommes faits pour vivre ensemble toujours et combattre dans une même direction.

J 18 04 28

Il viendra des temps difficiles et plus encore. L'homme se verra face à ses propres choix et il ne pourra revenir sur ses pas lorsqu'il sera pris dans les pièges des démons infernaux. Son âme sera dans la noirceur la plus totale et dans la terreur et ce sera son choix.

«Dieu premier servi», telle est la devise que tout homme devrait avoir envers Moi, son Créateur. Mais l'homme s'est détaché et il s'est dispersé et maintenant le voilà perdu, maintenu dans les filets du «rehausseur de torts». Il a choisi le camp de la mort et non celui de la vie, il a choisi de se laisser embourber et il est entraîné maintenant dans un tunnel sans fin de noirceur fétide. Qui viendra le délivrer si ce n'est Moi, son Dieu, son Père, son Créateur ?

J 18 08 10

Non, Je n'ai pas créé le Mal, le Mal s'est instrumentalisé de lui-même lorsque vous avez chuté. Vous êtes devenus les pères et mères nourriciers de l'entité du Mal. Vous êtes à la fois responsables et co-responsables de tout ce qui, en votre monde et par rebond ailleurs, engraisse et renforce la force du Mal. Vos pensées sont créatrices, dans l'invisible des yeux elles fornicent avec le Mal lorsqu'elles sont mauvaises.

Cy (Cyrille) 18 11 08

La haine est le tranchant de l'épée, par elle vient la discorde, celle-ci est mort.

J 19 01 18

D'où la haine vient-elle ? Du Fraudeur et du menteur.

J 19 01 26

Je viens réparer ce que le Satan a fait subir de violence à Mes demeures aimées. Je viens vous faire connaître et comprendre l'amour, en ces temps encore plus que tourmentés, où la permissivité du Mal a grande ampleur et où Mes enfants s'adonnent aux idoles, parce que le monde est entré dans l'enfer de Satan.

J 19 02 14

La toile qui s'agrandit essaie de vous happer tout entiers, elle est maligne, ne l'oublie pas, elle nourrit le Mal et se nourrit du Mal et se rit de ses sarcasmes. Moi Je connais Mes enfants et Je les protège. Des pièges, tous vous en aurez, certains seront mis à mal, d'autres non, parce que le Mal fera tout ce qui est en son pouvoir pour détruire Mes enfants, pour annihiler l'œuvre de Mes mains, pour consolider

ses pièges par toutes sortes de mensonges, de tromperies, pour annihiler Mon œuvre dans Mes paroles. Je sais, Moi seul sais et Je suis le Sauveur. Tu verras bien des fois de tes yeux détruire Mon image parce que le Mal aime salir et inventer toutes sortes de mensonges, d'accusations, pour faire croire vrai ce qui est faux et faux ce qui est vrai. Moi Je suis l'Amour et Je délie les ténèbres qui vous entourent pour vous sauver. Beaucoup de cœurs sont fermés ou donnés au démon et ils épaississent de leurs fumées de plus en plus noires l'espace qui vous entoure.

Oui, il y a toujours de grands combats. Le Mal hait Mes enfants, mais Moi Je les protège. Moi Je suis là et Je pleure sur la perversité du Satan qui par ses eaux troubles essaie de noyer Mes enfants aimés. Tenez bon car vient le temps de la délivrance après celui de la repentance.

Le Mal est méchant, il est insidieux, venimeux, pervers et, comme son nom l'indique, diabolique. Il est piquant, fourbe, constant dans son mal, réfléchi dans ses attaques, sournois dans le combat, hypocrite, tueur, mais il est vantard aussi, orgueilleux, imbu, perfide, rapace, usurier des âmes qu'il se plaît à perdre et à marchander. Tout ce qui colle et englue vient de lui, tout ce qui lie, tout ce qui met à terre, qui écrase, qui pollue, vient de lui. Il lie, Moi Je délie ; il enferme, Moi Je libère ; il accuse, Moi Je défends ; il trouble, Moi Je porte la paix ; il inquiète, Moi J'apaise. Il est la mort, Moi Je suis la Vie. N'ayez crainte, en Ma lumière toujours vous trouvez le repos. Le Mal est fossoyeur, c'est un intrigant narcissique, destructeur, accusateur, manipulateur, fauteur de troubles.

J 19 02 15

Ma Mère souffre, son cœur de Mère ne peut cacher ni retenir ses larmes. Comment sa pupille pourrait-elle supporter une telle ampleur du Mal ?

Tous avez occulté, ô combien de fois, Mon amour, pour entrer dans les plaisirs de la vie terrestre et abandonner Mes commandements.

J 19 02 16

Le monde est devenu une infamie ; il s'est abaissé à ce point dans la fange que la luxure est aujourd'hui son trône. Les hommes sont pires que les bêtes car ils ont en eux l'abomination, le meurtre, la perversité, la jouissance du mal. Ils ont accepté la morsure du Mal et ils servent tous les démons. C'est une abomination pour Mon regard, mais si Je dis «viens et suis-moi» et que ceux qui refusent de Me suivre ne se repentent pas, Je les laisserai sur leur chemin d'infortune parce qu'à Mes yeux ils ont le désir de la fange, qu'ils ont brisé Mon Cœur et accepté le sceau de la Bête, alors qu'ils s'y enferment !

J 19 03 24

Tout pacte d'amour avec Moi est un pacte de vie, tout pacte avec le Satan est un pacte de mort ; de vie, de mort, il n'y en a qu'une, fais le bon choix, ta décision t'appartient.

K 19 06 14

Évite les écueils de toutes les mauvaises pensées qui guettent et veillent sur le pas de ta porte. Ô, comme ils sont fidèles les ennemis de l'écueil et de la perdition ! Fais bien attention, toute semence déposée pousse, croît et germe. Travaille

jusqu'à la racine du mal qui s'insurge et s'incruste en tout, car l'aveuglement est grand et si grande est la perte, si profonds sont l'horreur et le désarroi de l'homme face à ses défaillances !

Tant de pensées, tant de pensées sont vectrices du mal et votre société emprisonne l'homme dans une liberté de débauches de toutes sortes : libertinage, sexualité débridée, avortement, euthanasie... Qui se réjouit ? Diable ! Vous vous donnez en pâture au Mal et vous réjouissez toutes les sphères inférieures. Que de mal en vos cœurs !

J 19 06 16

Si facilement, trop facilement vous retombez dans l'erreur et le Mal vous aspire. Prenez Mon joug¹ et vous serez délivrés.

K 19 08 03

Tous ceux qui fornicent avec la Bête, tous ceux qui loueront les esprits inférieurs et qui invoqueront les forces démoniaques, et tout cela pour leur gloire, tous ceux-ci seront anéantis car ils se sont vendus au pouvoir de Satan et ils ont adoré la Bête et ses adeptes.

À ceux-là il ne sera pas pardonné, ils ont fornicé avec la Bête, ils ont noirci leur vêtement et l'arrogance les a ensevelis.

K 19 09 10

Si elle (l'âme) choisit de vivre une partie ou toute sa vie dans l'épée du mal, elle ne peut que souffrir puisque son entité² première, sa Création première, est amour. Cette rébellion dans laquelle elle s'est engagée en même temps qu'anéantie la porte au gouffre de la souffrance et plus elle souffre et plus elle se rebelle et plus elle entre dans les sphères du mal. Seul le lâcher-prise lui fera retrouver une partie de ses battements d'ailes pour voler vers Celui qui est tout pardon et qui l'attend pour l'absoudre.

J 19 09 29

L'heure vient, et elle est déjà venue³, du triomphe du Mal sur les âmes et ce temps ne sera qu'un temps, qu'une mesure à trois temps car le feu de l'Enfer détruira l'humanité. Le feu de la jouissance et du plaisir la fera entrer dans sa propre perte.

J 19 09 30

Avancez en enfants de Lumière. Le Mal fait beaucoup de bruit et d'esbroufe et, même s'il avance à pas feutrés, il ne peut s'empêcher de clamer ses victoires. La Lumière traverse les murs et les irradie de l'intérieur sans rien dire, silencieusement. Soyez comme elle : lumineux et discrets, attentifs. Celui qui est simple ne se remarque pas, l'esbroufe est l'apanage du menteur.

J 20 03 15

C'est un repentir, votre repentir que J'attends de chacun de vous : vous avez invité le Mal et le mal est entré en vous et il vous rongera jusqu'à l'os et la moelle et tous vous périrez si vous n'invitez le repentir en vos cœurs !

1) Cf. [Jn 10, 27]

2) L'essence de l'âme.

3) Cf. [Jn. 16, 32]

M (Marie) 20 06 07

Toute pensée a son action dans l'invisible. La morsure du serpent tue et l'amour sanctifie. L'amour rayonne dans l'invisible et envoie ses rayons purifier les cœurs des hommes, mais le venin de la vipère qui est jugement ne fait qu'enfler la plaie et l'homme qui le reçoit le renvoie.

J 20 07 14

Serrez les rangs afin de n'être pas contaminés par les soubresauts et les attaques de la Bête en furie. Bien cachée, elle va se dévoiler de plus en plus et vous la verrez à l'œuvre en pleine lumière brandir la face cachée de la haine, de la révolte. Ceux qui laissent faire seront complices et de fervents adorateurs. Le mal à l'œuvre c'est la République en marche⁴. Il n'y a d'égalité que le mensonge et la fourberie.

J 20 09 06

Tout ce qui est juste et bon vient de Moi ; tout ce qui est rancœur, jalousie, discorde sont des famines du cœur et ne viennent pas de Moi.

J 20 10 19

Je suis venu apporter l'amour et vous avez revêtu la haine.

Satan a investi vos demeures et vous vous laissez piéger parce que vous adhérez à ses lois.

A (l'ange) 20 10 31

[Christine] Quelle différence entre la matière et l'homme ?

[L'ange] Dieu S'est fait petit enfant, voilà la réponse. En le cœur de l'homme brûle l'Étoile, l'unique : Lui dans Sa splendeur ! C'est pourquoi il est dit «tu ne tueras point». Celui qui tue vient du menteur. N'écoutez pas le Chuchoteur !

J 20 11 14

L'homme a donné son oui aux puissances ennemies et il s'autodétruit.

M 21 01 22

La désolation qui vient est pour votre pays⁵ la marque du Diable. Le six, six, six⁶ est à chaque porte l'entrée dans la désolation.

J 21 03 03

Le Mal ne pourra plus agir dans l'ombre et il fuira à grands cris, aveugle devant la Lumière qu'il ne peut supporter et qui le brûlera jusque dans les profondeurs les plus intimes de ses entrailles.

J 21 04 26

Vous marchez avec le Satan et vous faites un marché avec lui, vous qui l'honorez, le servez en lui donnant des vies ! Honte à vos demeures ! Le Mal ne prévaudra pas et la Bête que vous aduliez s'écroulera et vous avec elle et vous demeurerez seuls sous la cendre de votre pauvreté.

4) Tout de suite après avoir écrit «en marche», j'ai reçu cette précision : «celle en marche».

5) La France.

6) Le 666 prononcé six, six, six.

A 21 05 17

La terreur n'est là que par la peur. La peur est celui qui disperse, c'est le «Mal-un» qui toujours cherche à faire sombrer l'homme.

Mais l'homme est plus fort, il a le choix de regarder le sombre ou de s'élever à la Lumière.

La peur est chute, elle est le poids du «Mal-un».

K 21 07 25

Il y aura grande souffrance et tous ceux qui disent oui au menteur seront emportés dans le torrent de l'amertume.

J 21 08 21

Mes enfants, Mes enfants de ce monde ont donné au Satan plus que leur âme. Ils se sont adonnés aux vices et aux plaisirs, ils ont écouté les voix des menteurs et pris le chemin de la perdition. Ils jouissent d'un éphémère sans vie, ils adhèrent au monde d'en-bas et ne mesurent pas dans quelle effroyable détresse ils entrent. Plus que leur âme, ils se sont donnés tout entiers au vice, ainsi s'appelle le Démon ; ils ont donné la part la plus importante de leur vie, leur vie même, leur vie d'Éternité, leur esprit Mien, donné par Moi à chaque enfant comme signe de filiation.

Quelle effroyable erreur, Mes enfants, que vos refus répétés ! Mon Cœur, glacé au sang, frémit de vos souffrances⁷. Vous prenez le chemin de la perdition, vous qui adhérez à tout ce qui est fugitif.

J 21 09 04

L'humanité une a chuté et sa chute vertigineuse vous entraîne tous dans la fosse, celle aux lions et aux scorpions et chacun dévorera l'autre. Il y aura grand mal sur la terre, si peu nombreux seront les enfants du oui !

J 21 11 05

Je laisse le mal courir à sa perte en lui permettant de se montrer et d'évoluer au grand jour, mais c'est pour mieux le capturer. Lui, dans son orgueil, ne voit pas cela, il croit sa victoire annoncée et il se montre de plus en plus à la vue de tous, il se sent alors acclamé et il se glorifie lui-même, en son for intérieur, de son avancée. Quand il approchera de la fosse, alors Je le piégerai et Je l'enfermerai dans la damnation.

K 22 03 02

Il a pris le bâton de l'empire des ténèbres celui qui détruit, le Satan aveugle les cités et met les cœurs en danger.

La haine, ne l'engrangez pas, elle est mort certaine.

Celui qui a fait entrer la peur a mené la guerre. Le petit costume a blanchi les armes mais, en arrière du cœur, elles demeurent là où l'orgueil est devenu le fossoyeur.

J 22 03 19

Toute pensée mauvaise est une atteinte à l'amour et le Démon joue sans cesse sur le terrain de l'affectivité pour vous blesser et vous faire chuter.

7) Les souffrances à venir.

Le reproche est le poison en le cœur qui mène la guerre en l'homme et lui ôte la conscience.

[...] Il vous faut prier sans cesse pour éviter les pièges du Malin qui sans cesse rôde près de Mes enfants aimés.

Faites bien attention, en ces temps plus qu'en tout autre, le Mal est continu, le Mal cherche à vous perdre pour vous emporter en sa demeure. N'entrez pas dans les tentations, ne Me faites pas pleurer plus encore.

MA (Mère Annie) 22 04 06

Ce monde a donné au pouvoir des ténèbres, par toutes les lois iniques qui l'habitent et dont il se nourrit, une force qui vous enferme dans la violence, pour combattre en l'homme et mettre à bas la pureté de cœur.

J 22 04 18

Vous serez pris au piège de vos laxismes et de vos trahisons. Rien ne reste jamais caché. Un jour ou l'autre est montrée la faute cachée dans le secret du cœur, et combien est douloureux le réveil, combien est lourd le poids ! Si Je vous permets de sentir le poids, c'est afin de vous montrer l'ampleur que produit la moindre faute car le mal est un Mal que vous ne pouvez mesurer si de Moi-même Je ne vous le fais connaître.

Croyez-vous une faute enfouie ? Vous vous trompez, toute faute non pardonnée s'amoncelle jusqu'à vous enliser.

L'ampleur du Mal dans les cœurs est un désastre et combien Je pleure de voir tant de Mes enfants aller à la perdition !

[...] Ne transgressez plus Mes Lois, ô hommes, voyez l'Enfer, à vos portes il est posté.

J 22 09 03

La paix dans les cœurs n'est pas. La vérité dans les paroles est fausse. Les actes sont les résultats de vos mensonges et la haine envahit vos villes, vos cités parce que vous avez laissé entrer l'Infâme en vos cœurs et que vous l'avez grassement nourri.

Vous êtes des faussaires de la vérité et la Vérité, vous l'écrasez ! Pensez-vous demeurer impunis ?

De Mon trône de Gloire, Je vous soumettrai tous, enfants infidèles et dévoyés, porteurs de mensonges, fossoyeurs de la Vie ! Vous avez laissé entrer le Diable dans vos demeures et vous l'avez grassement nourri. Vous êtes devenus ses adeptes.

Saint Michel archange 22 09 18

La paix dans les cœurs, enfants, n'a plus demeure et les hommes au Satan se vouent tout entier.

K 22 09 23

Le Mal est à l'œuvre, la douleur qui s'ensuivra ne sera que désolation.

K 22 10 12

Beaucoup ont vendu leur âme au pouvoir de l'argent où règne le Satan. La monnaie coule en les ruisseaux du Diable !

MA 22 10 16

L'homme intelligent ne peut désirer la guerre, mais il dévoilera l'intrus dangereux et il mettra à jour toutes les faces cachées des pièges de l'ombre. Ainsi seront dévoilées au grand jour les intrigues des instigateurs et les ruses des fauteurs de trouble.

Tout a sa place dans l'univers, qui dénonce le mensonge et fait se lever la Lumière au grand jour. D'intrigues, la terre est nourrie. Mais la Terre nourricière peut-elle supporter plus longtemps un fardeau de mensonges et de puanteurs ?

M 23 01 06

Soyez aguerris, enfants, les hommes de ce monde ne luttent pas entre eux mais ils luttent pour que la puissance du Mal règne et établisse son règne sur la terre.

J 23 01 11

Les frontières du mal, ne les ouvrez pas ! D'une écluse à l'autre, le filet du Serpent prend vite possession des demeures.

MA 23 01 14

Ceux qui servent le Satan, l'Ennemi, le Fomenteur de troubles ne recherchent que plaisir et pouvoir. Que peut-il rester après la mort des pièces d'or accumulées, des titres de gloire et des pouvoirs infondés ? Ce n'est pas avec des machines que l'homme pourra s'inventer une nouvelle vie. L'âme créée n'est-elle pas immortelle ? Mais elle subira la mort dans les enfers et que cette mort est douloureuse puisque perpétuelle !

K 23 02 19

Ô, cessez de glorifier le Mal ! Lui n'ignore pas ce qu'il fait, il se joue de vous et vous vous laissez endormir, tels les derniers pions sur l'échiquier du monde !

[...] Si vous voulez la destruction, vous l'aurez, si vous voulez le Mal, il vous empoignera !

J 23 02 24

Elle (cette génération) choisit le mal et la puanteur et ses actions montent jusqu'à Mes narines. C'est elle qui attise Ma colère. Ma Colère divine châtie pour remettre en ordre la beauté de Ma Création.

[...] Puisqu'elle choisit la voie du Mal et de l'Imposteur, Je la laisserai aller dans ses choix et ce sera son épreuve, la dure épreuve qu'elle se sera infligée pour sa perte. Lorsqu'elle sera tombée très bas, trop bas, peut-être un cri parviendra-t-il à Mon oreille ? Alors, ce cri sera sa délivrance et Je viendrai à elle pour la délivrer de son engourdissement, des marécages dans lesquels elle s'est laissée tomber.

J 23 03 26

Le monde a toujours connu la lutte mais, dans les temps d'aujourd'hui où l'homme s'abreuve du Mal et s'adonne à toutes les perversités, la souffrance aiguë domine le monde.

J 23 04 17

En ces temps, les hommes sont pires que le Démon, après la luxure de la chair, ils s'enlisent dans la luxure des âmes. Ils veulent être des dieux au service de leur maître, le Démon, dans la géhenne ils entreront et ce sera leur choix.

J 23 08 12

L'homme passera par la croix parce qu'il n'a pas adopté Mes préceptes, il a choisi sa voie qui est celle du Démon. Il a voulu le pouvoir, il a mis son cœur en celui de Mammon et il est descendu aux enfers de l'or, du pouvoir et de l'argent. En les mains du Démon il a remis sa vie.

J 23 08 23

Ce qui abaisse est trompeur. Si l'homme cesse de rendre gloire, il perd la voie du véritable désir qui est ascension. Ce que tu appelles mal est ce qui enlise, ce qui coupe le chemin de l'ascension, mais il ne tient qu'à l'homme de reprendre la marche. Le mal est là pour l'encercler, le tétaniser, le dissoudre. Élève l'âme et tu retrouveras l'envol.

[...] Qu'est-ce que le mal ? Le mal est coupure, le mal est la fissure en l'homme, la fissure du moi volontaire qui veut se définir par lui-même et donc l'orgueil.

J 23 09 02

Le mal n'est pas en dehors du corps de l'homme mais il est en le cœur de celui qui l'accueille en sa demeure et qui le couve tel un joyau de rancœur dont il fait sa force.

Quelle piètre force, quelle sombre tristesse que l'homme qui reste enfoui sous les décombres de sa propre demeure d'orgueil, de vices cachés, de paroles impures à Ma Loi d'amour !

J 23 10 08

L'homme a fait le choix du Mal pour assouvir ses désirs de haine et de mensonge. L'homme n'est plus homme lorsqu'il prône la guerre et qu'il incendie tous les vents contraires à ceux de l'Amour. Des guerres, vous en aurez toujours si vous ne faites la paix en vous-mêmes. Vos cœurs sèment la zizanie.

[...] Le temps de la désolation est en vos cœurs et Je pleure sur vous car les bêtes mêmes ont plus d'amour que vous et le lion dans sa tanière ne tue pas par rage mais par besoin de nourriture. Vous n'êtes pas même des bêtes sauvages, mais vous êtes devenus des démons au service de la Bête. Vous adorez la Bête, hommes aux cœurs de pierre.

La guerre est cannibalisme et profit, l'essence première de l'homme sans voie vers le Ciel. Que de terreurs alors montent des sombres Enfers !

[...] L'orgueil est immense, il est destructeur.

[...] La haine, enfants, vient du Démon et la guerre est démoniaque.

M 23 11 14

Il y aura grande douleur, enfant, et Mon cœur pleure sur vos devenirs. Vous avez délaissé la voie du Ciel et vos cœurs ont adhéré au Mal.

J 23 11 22

Ma Parole en toi, comme une flamme qui au fond du puits flamboie, portera vive Flamme en les déserts arides que sont les cœurs desséchés des hommes de cette génération dévoyée et impie. Ils obéissent au diktat de l'Impie et ils emplissent leur bourse du venin de la Bête qu'ils servent avec vénération. Qu'advient-il de ces enfants qui pactisent et se perdent ? Dans les puits sans fond, que deviennent les âmes qui pactisent ?

J 23 11 27

Trop de pouvoir, trop d'orgueil, trop de désirs impurs entraînent Mes enfants dans la décadence ! Les impies comme des frelons pullulent et ils investissent toutes les cités. L'horreur est à son comble et beaucoup de Mes enfants s'adonnent au service du Diable ! Viols, agressions, trafics d'enfants, meurtres, plaisirs infâmes... Beaucoup cultivent les corps dans la débauche, et les âmes, enfants, sont en souffrance. Terre d'idolâtrie, Terre de débauche, Terre d'orgueil, Terre d'horreur, vais-Je encore longtemps supporter vos abominations ?

MA 23 12 10

L'homme a délaissé la voie du Seigneur, il a jeté au loin chevaux et cavaliers du Très-Haut et il s'est perdu dans les méandres du mal, en adhérant à tout ce qui est perdition, ce qui est mauvais et pervers.

[...] L'homme poursuit sa course dans le mal et il se glorifie, la puanteur de ses monstruosité est montée jusqu'au Ciel !

[...] Sur la Terre, vous prônez bien ce qui est mal et du bien vous faites un mal. Vos mets sont infects aux yeux du Seigneur qui aime la simplicité, l'abandon, le don, le pardon et l'amour.

[...] Vous avez fait passer le corps avant l'esprit, les plaisirs du monde avant les joies du Ciel. Vous récolterez de vos choix la poussière, et la peur du lendemain vous accompagnera.

J 23 12 14

Enfant, comment pourrais-je abandonner Mes enfants ? Je suis Celui qui Suis. Ce sont les hommes qui M'abandonnent et qui délaissent Mes lois d'amour. Vous préférez la guerre et la haine à l'amour, le Satan a envahi les cœurs et la Terre est enflammée. Que ferai-Je de vous ?

J 23 12 17

Dans le silence Je suis, dans le tumulte Je viens porter l'apaisement et dans vos cœurs, qui Me délaissent et M'oublient, Je pleure de votre indifférence, Je pleure sur votre perdition, car vous faites le choix du Malin, souvent inconsciemment, et vous vous perdez.

J 23 12 30

Dans le silence de la prière, du recueillement, tout homme de bonne volonté pourrait porter du fruit de vie, mais beaucoup ont adopté les lois de l'Impie en adhérant aux mensonges, en abandonnant la foi, en attribuant le nom de «contes de fées pour enfants» à ces histoires qui parlent de «méchants démons». Pourquoi, alors, se précipitent-ils dans des lectures ésotériques, des livres impies, des livres qui parlent de magie noire et de baguettes magiques ? Ils sont encerclés par le venin du menteur qui les lie, les fausse, les abuse, les encercle et, finalement, les piège. Les hommes de ces temps aiment la noirceur et se nourrissent de plaisirs infâmes, la vie pour eux n'est qu'instant de plaisirs immondes, succession de mensonges et orgueil démesuré.

J 24 01 18

Les hommes n'ont pas voulu écouter, les hommes n'ont pas voulu se prosterner devant Ma Sainte Face, ils ont adopté les lois du Démon et s'y sont complu. Ils ont fait le choix du non-retour et seront emportés dans la tourmente.